

Frankfurt – Berlín

FRANKFURT – HAMBURGO – BERLÍN



Clásico itinerario de Frankfurt a Berlín, incluyendo un precioso crucero por el Rhin.

8 DÍAS

Día 01 (Domingo) Madrid/Barcelona – Frankfurt

Presentación en el aeropuerto 2 horas antes de la hora prevista de la salida del vuelo destino Frankfurt. Llegada al aeropuerto y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 02 (Lunes) Frankfurt – Crucero por el Rhin – Colonia (240 Kms)

Desayuno en el hotel y recorrido panorámico por la capital económica de Alemania, Frankfurt, con la plaza de los Römer en la que se coronaba a los Emperadores y la Kaiserdom (Catedral) que contrastan con los rascacielos de los principales institutos financieros. Seguiremos a Rüdesheim, encantadora población siempre animada por los turistas, con sus estrechas callejuelas. Embarcaremos para efectuar un crucero por el Rhin, almorzando a bordo mientras pasamos junto al castillo de Pfalz, a poblaciones como Bacharach, con viñedos que llegan hasta la orilla y la roca Loreley. Llegada a St. Goarshausen y continuación en autocar hasta Colonia, efectuando un recorrido peatonal por el barrio de los pescadores y admirando la catedral, obra maestra del arte gótico. Alojamiento.

Día 03 (Martes) Colonia – Munster – Bremen (330 Kms)

Desayuno en el hotel y salida hacia Munster, donde efectuaremos la visita de la ciudad, con la Catedral y el Ayuntamiento, en una de cuyas salas se firmó uno de los documentos más importantes de la historia, la Paz de Westfalia que puso fin a la Guerra de los Treinta Años y abrió la libertad de culto en el Imperio. Tras el almuerzo, proseguiremos viaje hacia Bremen, importante puerto en la desembocadura del Weser, con derechos de mercado desde el año 965. A nuestra llegada recorreremos el barrio de los pescadores, veremos el Ayuntamiento, la Catedral, la Bottcherstrasse y las murallas. Alojamiento.

Día 04 (Miércoles) Bremen – Hamburg (140 Kms)

Desayuno en el hotel y continuación de viaje hacia Hamburg, la capital de la Hansa, la liga comercial más importante de Europa en la Edad Moderna. En nuestro recorrido de acceso a la ciudad, podremos ver el nuevo espacio portuario, con el edificio de la Philharmonica. Por la tarde efectuaremos un paseo por el centro histórico y comercial de la ciudad, con su lago interior Alster, los canales que unen el lago formado por el río Elba con el mar. Veremos los edificios del Ayuntamiento, de la Bolsa, los antiguos almacenes, el barrio de St. Pauli. Cena en restaurante y alojamiento.

Día 05 (Jueves) Hamburgo – Lubeck – Berlín (350 Kms)

Desayuno en el hotel y salida hacia Lübeck, otra de las ciudades de la Hansa, en la que se encuentran los astilleros más importantes de Alemania. Efectuaremos un paseo por la ciudad, con sus características construcciones de ladrillo en algunos casos rojos, en otros barnizados de negro. Veremos la Holstentor, puerta convertida en símbolo de la ciudad, la iglesia de Sta. María, el Hospital del Espíritu Santo y la corporación de los marineros. Por la tarde, continuación de viaje a Berlín, capital de la Alemania reunificada. Cena y alojamiento.

Día 06 (Viernes) Berlín

Estancia en alojamiento y desayuno. Este día efectuaremos la visita de la ciudad de Berlín con la Ku'Damm, la gran avenida del Oeste, la iglesia votiva, Potsdamerplatz que ha pasado a ser el gran centro del nuevo Berlín, los nuevos barrios gubernamentales y diplomáticos y el antiguo Reichstag, hoy de nuevo Parlamento. Por la tarde, proseguiremos con la visita del Berlín del Este, con Unter den Linden, la histórica avenida que nace en la Puerta de Brandemburgo, la Plaza de la Academia, la Gendarmería, el típico barrio de San Nicolás, el check-point Charly y la isla de los Museos. Cena en restaurante. Alojamiento.

Día 07 (Sábado) Berlín – Postdam – Berlín (80 Kms)

Estancia en el hotel en alojamiento y desayuno. Día de libre disposición para visitar los famosos museos de la ciudad como el de Pergamon, el NeuesMuseum o el Museo Judío. **Por la mañana organizaremos una excursión opcional a Potsdam, considerado el Versailles prusiano, ciudad en la que se firmó el tratado en el que los aliados se repartían el gobierno de las zonas ocupadas en Alemania. Visitaremos los jardines del palacio de Sans Soucis y el palacio de Cecilienhof, donde tuvo lugar la Conferencia y regreso a Berlín pasado el mediodía.** Alojamiento.

Día 08 (Domingo) Berlín – Madrid/Barcelona

Desayuno y tiempo libre hasta la hora prevista del **traslado** al aeropuerto.

Llegada y fin de nuestros servicios.

Fechas de salida

Junio 2015	07, 14, 21, 28
Julio 2015	05, 12, 19, 26
Agosto 2015	02, 09, 16, 23, 30
Septiembre 2015	06, 13, 20, 27

Hoteles previstos

CIUDAD/HOTEL
Frankfurt NH Niederrad
Colonia NH Köln City
Bremen Columbus StarsInn
Hamburgo Mercure am Volkspark
Berlín NH Kurfürstendamm / DorintTegel en junio y septiembre

APARTADO DE PRECIOS SALIDA DESDE BARCELONA

Por persona en habitación doble o triple: 1.180.-euros
Suplemento Individual: 330.-euros

Suplemento salida península y Baleares: 90.-euros
Suplemento salida Canarias: 120.-euros

El Precio incluye:

- Vuelos desde Barcelona a Frankfurt con regreso desde Berlín.
- Servicio de autocar, incluido impuesto de carreteras alemán.
- Servicio de guía acompañante, buen conocedor de la historia y sociedad alemana, que en algunas ciudades acompañara los paseos por las mismas.
- 7 noches de alojamiento hoteles ***+ / **** bien situados en las ciudades, si bien en alguna salida, debido a Ferias o Congresos, el alojamiento se situará en el área metropolitana de las ciudades indicadas.
- 6 comidas: 1 almuerzo o cena diario, menos el día de llegada.
- Billete del barco en el Crucero del Rhin, entradas Sala de la Paz en Munster.
- Guía local en Berlín.
- Seguro de viajes.

El Precio no incluye:

- Tasas aeroportuarias (90.- euros aprox.)

NOTA: la asistencia de guía en el aeropuerto a la llegada será para vuelos con llegada entre las 10.00 y las 19.45.

Precio SÓLO CIRCUITO DE TIERRA:

Por persona en habitación doble o triple: 980.-euros
Suplemento Individual: 330.-euros

Nota: los trasladados incluidos están previstos desde aeropuertos principales.